
令和５年度 第１回富県公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和５年 ４月２８日（金） 

開 催 時 間 開会 午後７時００分 閉会 午後８時００分 

開 催 場 所 富県公民館 集会室 

出席者 委員７名 館長１名 主事１名 
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次第 

１ 開会 

（主事）   

２ あいさつ 

（館長） 

３ 委嘱書交付 

 （館長） 

４ 自己紹介 

５ 富県公民館運営審議会会長選出 

   互選により推薦はなし。事務局案で決定 

６ 会長あいさつ 

   コロナが収束の兆しを見せてきた。今年度は計画通り事業を実施で

きるとよい。地域に開かれた公民館としたい。 

７ 公民館運営審議会について 

   社会教育法第 29 条、伊那市公民館条例第 4 条の確認 

８ 審議事項 

（１） 令和５年度富県公民館事業計画 

  ・事業計画を説明。 

（２）富県公民館運営審議会予算について 

  ・令和４年度決算を説明 

・令和５年度予算について説明 

（３）その他（質疑・意見等） 

  （委員） 

   講座のチラシのレイアウトを工夫して、多くの区民に講座の PR し 

てはどうか。地域おこし協力隊にレイアウトの協力をしてもらうとよ 

い。 

（委員） 

富県公民館は積極的に事業に取り組んでいる。次年度は新規事業を 

開拓してもらいたい。 
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（委員） 

ふるさとまつりやトリムバレーは 3 年間中止である。中止が続く

と参加者がどんどん減る。今年度は復活してほしい。 

  （委員） 

    3 年間、コロナで地域の交流の機会が減った。今年度は行事を復 

活させ、地域の交流の場を増やしたい。 

（委員） 

 駅伝大会等に昨年の反省を活かし取り組みたい。ふれあいスポーツ 

広場は、公民館と力を合わせて取り組みたい。 

（委員） 

ふるさとまつりについて、昨年度練習不足で参加できないという団 

体が多かった。また、換気をして練習したいとの声が団体からあった。 

換気しながらの発表練習をするために、開催時期を 11 月か 12 月にし 

てほしい。 

（委員） 

ハイキング、文化祭、ふるさとまつりの 3 大イベントを、今年は復 

活させたい。特に、ふるさとまつりを実行したい。 

館長、分館長会長の両名には令和元年度参加団体に早めに開催を通 

知し、参加団体が練習時間を確保できるよう取り組んでほしい。 

 

９ その他 

  第２回公民館運営審議会   

令和６年２月２６日（月） １９：００～  

   

 

10 閉会（主事）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


